

第1学年通信『彩』



2025ひがし文化発表会 大成功に終わる!!



朝夕の冷え込みや木々の葉も色づき始め、秋の訪れを感じる頃となりました。2学期も中盤を迎え、学習・行事ともに充実した毎日を送っています。東中学校では、10月10日から17日まで、「ひがし文化週間」が設けられ、合唱コンクール、展示、個性発表や特別講演が行われました。17日に開催された文化発表会は、今年度は、体育館の工事の関係で、全校生徒、保護者そして教員が「そびあしんぐう」に集い、盛大な発表会となりました。9月の下旬から始まった取組では、生徒会スローガンの「協陣～あふれる個性で高みをめざし、みんなで未来をつくる東中～」、そして、赤、青、黄、緑のそれぞれのブロックスローガンのもと、合唱リーダー長や各パートリーダーがそれぞれの役割を務めながら、ブロックごとに合唱練習や準備を活発に行いました。また、合唱学習の時間だけでなく、互いに思いやりの声をかけ合いながら、昼休みや放課後にも一生懸命に練習する姿が見られました。そして本番では、どのブロックも練習の成果を十分に発揮して、素晴らしい合唱をホールいっぱいに響かせ、1年生にとって最初の合唱コンクールが大成功に終わりました。また個性発表では、1年生から出場した「はな」の3名がキレッキレのヒップホップダンスを披露し、会場に大歓声を巻き起こしました。そして、吹奏楽部の演奏会では、1、2年生の部員に3年生の部員も加わり、聴いている人を笑顔にする素晴らしい演奏を披露しました。さらに、「う～みさん」のショーでは、生徒に勇気をくれる話や歌を聴き、多くの生徒が感動していました。展示部門では、1年生の作品も多く展示され、3組の安倍さんが金賞、1組の横内さんが校長賞、4組の山岡さんが教頭賞に輝きました。おめでとうございます。



【ブロック合唱の様子】



【個性発表の様子】



【安倍 奏さんの作品】



【横内 茜音さんの作品】



【山岡 美月さんの作品】

<文化週間 生徒振り返りより…>

- 今まで本気で頑張ってたくさんの練習をしてきたことがしっかり伝わったし、みんなで協力して本気で一つの目標に挑んでいることが歌声から伝わってきて楽しかったです。
- どのブロックも素敵なかっこいい歌声でその合唱のためにどれだけ練習をしてきたか、どれだけの人が努力してきたのかがわかる合唱で、素敵でした。
- 展示で他の人の作品を見ると、自分には思いつかなかったアイデアや美術の作品の色使いなど、どの作品にもその人の個性が出ていて、とてもいいなと思いました。
- みんな個性が出ていて魅力があったし、特に理科の自由研究では、面白い視点で考えている人がいて勉強になった。
- 文化発表会は異学年の交流を深めたり、色んな人の特技や個性を知ったりする機会だと知った。

Study Project for 学力分析テスト(10/10~10/28)



10月29日に、学力分析テストが行われました。1学年では、このテストに向けて、学力アップをめざして、生徒と教員が一緒に行う取組、「Study Project for 学力分析テスト」を行いました。試験範囲の中から5教科の教科担任が課題プリントを作成し、その課題を家庭学習として取り組み、その学習の成果を確認する小テストを行いました。どの学級も合格点を目指して熱心に取り組む姿が見られました。またスケジュールノートにも、「満点取ることを目標に、何度も課題プリントを学習しました。」や「テストで間違ったところの復習をしました。」など、前向きに取り組む生徒が多く、学力学力をアップさせたいという意気込みが感じられる取組となりました。学力分析テストの結果が楽しみです。明後日からの期末考査も頑張りましょう!

11月の行事予定

○部活動完全下校は18:00です。

